このたびの豪雨災害に際し、被害にあわれました方に心よりのお見舞いを申し 上げます。

また、災害対策に様々ご尽力いただいている皆様に対しまして、心からの感謝 と敬意を表します。

秋田高専のホームページにようこそ。

秋田高専の校長の高橋雅之です。

7月15日からの3連休の大雨、その後の浸水等の被害は、秋田県を中心に大きな影響を及ぼしました。

秋田高専でも、学生、教職員に被災した者もおり、連休明けは生活の立て直し や交通の関係で登校が難しい例もありました。学校自体は通常通りの授業を行 うことができましたが、被災したことなどにより登校が難しい学生を欠席扱い としないことなどの措置を取りながらの1週間となりました。

夏は、秋田のさまざまなお祭りの時期ですので、夏のはじめに災害が発生して、 影響が懸念されましたが、関係者のご尽力もあり、影響は最小限に抑えられる見 通しも立ちつつあるようです。 秋田高専でも、8月5日(土曜日)にオープンキャンパスを開催します。 例年通り多くの参加申込を頂いており、まことにありがとうございます。 秋田高専でお目にかかるのを楽しみにしております。

最後に、秋田高専での学生生活を中学生向けに紹介したキャンパスガイドが 完成しましたので紹介いたします。

【リンク】

秋田高専への進学をご検討の際には、ぜひご参考に願えればと存じます。

令和5年7月24日